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公明党五大市政策研究会を開催

　高齢者の健康を脅かし、生活の質を低下させてしまう帯状疱疹の予防
にはワクチンが有効ですが、2回接種で合計約4万円と高価です。全国各
地の議会において、公明党が議論をリードして独自に一部助成を導入し負
担軽減を図る一方で、公明党横浜市議団もこうした動きと連携し、定期接
種化の実現を求めてきました（下記年表参照）。この度、厚生労働省の専
門家会議においてワクチン接種の有効性や安全性が確認され、定期接種
化の方針が示されました。今後対象年齢や開始時期などを検討した上で
正式決定されます。

帯状疱疹ワクチン 公費助成の定期接種へ！

▲一般質問で定期接種化を要望（R4年12月9日）

▲定期接種化について要望（R4年10月14日）

▲市長が厚労省へ要望 （R4年12月19日）

　7月10日、再整備工事が完了した横浜市南部児童相談所を訪問。虐待通報の
増加に伴い児相に保護される子供も増え、受入れ能力・環境の改善が喫緊の課
題で、横浜市では東部地域の児相新設も予定しています。虐待から子どもの命と
権利を守る環境整備を、さらに加速していきます。

子どもの命と権利を守る！

　7月18日、横浜・大阪・神戸・名古屋・京都の五大市公明党による定
例の政策研究会を大阪市内で開催。各都市の防災減災の取組につい
て紹介し、共通課題を巡って意見交換。好事例は横浜市の施策に活か
し、避難所の充実、インフラ補強に必要な予算措置など、共同で国へ要
望していきます

公明党の連携で、国の動きを後押し

政務活動最前線

令和5年度予算要望と合わせ、
定期接種化を目指すよう要望
一般質問において
定期接種化を目指すよう要望
市長が厚労省へ定期接種化と財源措置を要望

市長が厚労省に重ねて要望
厚労省専門家会議でワクチンを
定期接種に含める方針を了承

10月14日

7月、11月

6月20日

12月 9日

12月19日

令和5年

令和4年

令和6年

令和5、6年度横浜市内での罹患状況等を調査

帯状疱疹ワクチンの定期接種化を求める
公明党横浜市会議員団と横浜市の動き
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市民の皆さまと共に短信 市民の皆さまと共に短信
夏の祭礼も本格的に！夏の祭礼も本格的に！

　6月26日は、自然と文化、歴史、観光資源の豊かな金沢
区に根付いて、金沢区の魅力を高めるご商売をされている
金沢区食品衛生協会の皆さまの集い。議員団を代表して、
皆さまのお仕事の益々の発展をご祈念すると共に、金沢区
の更なる賑わい作りに全力を尽くすことをお約束。皆さまと
の交流が深まる、有意義な時間となりました。

　6月26日は、自然と文化、歴史、観光資源の豊かな金沢
区に根付いて、金沢区の魅力を高めるご商売をされている
金沢区食品衛生協会の皆さまの集い。議員団を代表して、
皆さまのお仕事の益々の発展をご祈念すると共に、金沢区
の更なる賑わい作りに全力を尽くすことをお約束。皆さまと
の交流が深まる、有意義な時間となりました。

　7月7日は800年以上の伝統をもって継承される祇園舟神
事。横浜市無形文化財の第一号に指定されている、横浜を代
表する夏の行事ですが、多くを地元消防団の先輩方が担って
います。また、この季節は週末ごとに各地の祭礼・夏祭りに伺
い、神輿も担いで皆さまと楽しい交流を行っています。

各団体の年次総会へ出席各団体の年次総会へ出席

県市の対立ではなく協力を

　7月9日、県下学校への教材供給を一手に担う神奈川県教科書販売株式会社
を訪問。今や当たり前の教科書の無償配布は、1963年の公明党による国会質問
を契機に実現。デジタル化や少子化、物価高騰など、現在の課題を踏まえた教科
書の安定供給を巡り、意見を交わしました。

子どもの学びを支える教科書

　7月5日、福岡県議会を訪問し、県から市町村への権限移譲の状
況、課題と今後の見通しについて聴取。市民の利益と広域行政のバラ
ンスと、目指すべき特別市のあり方について、多くの貴重な示唆を頂
きました。

大阪・関西万博会場を視察
　7月19日、開幕まで9か月余りとなった2025大阪・関西万博会場の
建設現場を視察。横浜市でもGREEN×EXPO2027の開催を控えて
おり、機運醸成や会場整備など、共通する課題についても伺いました。

金沢区の災害対策の底上げへ
　6月24日、金沢区自助連絡協議会の設立総会を開催。区内各地域・分野で
精力的な活動を展開する皆さまが、金沢区の自助・共助の啓発・推進の目的の
下に一同に集結！尊い関心と志、本当に有り難いです。

夏・本番！
　7月13日、海の公園では海水浴場海開き式を開催！子どもたちのバトン演技、
フラダンスで華やかに演出頂きました。水の事故、熱中症に気をつけて、この夏
もたくさんの楽しい思い出が刻まれることを願って！

金沢区TOPICS
Kanazawa Area

▲金沢区食品衛生協会
　（6月26日）

▲祇園舟神事（7月7日） ▲野島（7月6日）

▲内川（7月13日） ▲西大道（7月13日） ▲宿（7月20日）
▲明るい社会づくり運動
　金沢区協議会（7月13日）

▲金沢防犯協会
　（6月21日）


